

ニナルカの里通信

お花見ドライブに行ってきました！

ゴールデンウィーク中から5月の中旬にかけて、お天気の良い日に「お花見ドライブ」に行ってきました。「今日は天気が良いから、ちょっと行ってきましょう！」と会話の中から柔軟にお出かけしたりできるのがユニットケアの良さでもあります。暖かくなってきましたので、これからはどんどんお出かけしていきたいと思えます。



手作りおやつ

ホットケーキ あんこを入れたたこ焼き ご家族も一緒に！

皆でおやつ作りに挑戦しました。お休みの日に職員の子供も一緒に参加させてもらい、美味しく頂きました。



6月の行事予定

- 11日(火) 【昼食】ジギスカン(2階)
- 12日(水) 10:00～幌別東保育所園児との交流会
15:00～三愛病院歯科口腔外科往診
- 13日(木) 【昼食】ジギスカン(3階)
- 20日(木) 15:00～運営推進会議
- 27日(木) 15:00～消防避難訓練(日中想定)

6月のお誕生者

S. R様 \$5,620 生まれ(89歳)
 ※お誕生日の日に皆でお祝い致します。

即位の日「御祝い御膳」

令和元年5月1日(水)の昼食は、天皇陛下の即位をお祝いして、「即位祝い膳」のお弁当を提供しました。皆さんお赤飯やてんぷらに舌鼓を打ちながら、天皇陛下のご即位をお祝いしておられました。

